

# 第7回日本大使杯剣道選手権大会

(2022年12月10日(土) 於 Robins Park Hall in ブランタイヤ)

2022年12月10日、マラウイ剣道協会との共催で第7回日本大使杯剣道選手権大会を開催しました。開催地ブランタイヤから40名以上の選手が出場しました。トーナメントは12歳以下、21歳以下及び22歳以上の3部門に分けて行われ、各部門の優秀選手にそれぞれ金・銀・銅のメダルが授与されました。

田代臨時代理大使は、選手と剣道協会による普及活動に感謝すると共に、剣道の実践を通して各人が社会のリーダーに育ってほしいと述べました。青年・スポーツ省の代表として出席したマラウイスポーツ協会のポドゴマ氏は、剣道は近い将来にリージョナル5ゲームにも登録されるべきであると述べました。カノジェラ・ブランタイヤ副市長からは、ブランタイヤ市が今後も剣道協会と共にさらなる普及活動への協力が約束されました。

大会には、選手の家族や友人を始めとして多くの観客で賑わい、JICA海外協力隊の出場により実現したチーム日本対マラウイは特に会場が沸き立つ対戦となりました。



12歳以下の部



21歳以下の部



22歳以上の部



チーム日本対マラウイ



試合の合間に行われた柔道演舞



試合の間に行われた極真空手演舞



ポドゴマ氏のスピーチ



田代臨時代理大使のスピーチ



カノジェレラ副市長のスピーチ



12歳以下の表彰



12歳以下の表彰



21歳以下の表彰



22歳以上の表彰



集合写真